

## CHILL OUT DOOR マルシェとシネマ on HALLOWEEN

10月30日、周東町の丸太村で「CHILL OUT DOOR マルシェとシネマ on HALLOWEEN」が開催されました。

秋晴れの下、芝生広場では軽食や野菜、小物の販売やライブ演奏、ヨガ体験などが行われ、訪れた人たちは思い思いの時間を楽しみました。日が暮れた後は屋外での映画上映が行われ、会場一帯は一日を通してにぎやかで素敵な空間に包まれていました。



<b>A</b>	<b>B</b>	<b>C</b>
<b>D</b>	<b>E</b>	<b>F</b>
<b>G</b>	<b>H</b>	

**A.** かわいく装飾された入場ゲート **B.** ハンドパン(金属製の体鳴楽器)ライブ **C・D.** 芝生広場で自由に遊ぶ子供たち **E・F.** 楽しい雰囲気与自然と会話も弾む **G.** 木工のワークショップは家族連れに大人気 **H.** 自然の中で見る映画は開放的で最高！





## みんなで楽しく ウォーキング

10月10日、美川根笠運動広場で「かじかの里ウォーキングin根笠」が開催されました。

当日は岩国市内で行われる予定だった東京オリンピック聖火リレーのトーチを使って、模擬リレーも実施しました。リレーの後、参加者76人は美川ムーバレーに続く根笠川清流沿いの往復3kmのウォーキングを楽しみました。



## おはよう！今日もええ日じゃねえ

ラジオ体操の普及奨励に大きく寄与した団体として、錦町の「深川ラジオ体操の会」が、(株)かんぽ生命保険から2021年度ラジオ体操優良団体等表彰を受けました。会員は15年間、平日の朝は毎日集まり、体操とだんらんのひとときを共に過ごしなが、健康増進と地域のつながりを維持しています。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## オリジナルの印鑑作りに挑戦

10月20日、玖珂中央コミュニティセンターで「篆刻体験教室」が開催されました。篆刻とは木や石などに印を彫るという意味で、今回は初心者向けの柔らかい石で篆書体てんこくを彫りました。参加者は講師の大石紗蓼さりょう氏の指導を受けながら、一生懸命作業に取り組み、完成した作品をうれしそうに眺めていました。



## 由宇の歴史アラカルト

10月17日から11月28日まで由宇歴史民俗資料館で特別展「由宇の歴史アラカルト」が開催されました。岩国徴古館が所蔵する由宇町の歴史に関する資料を主体に展示し、古代以来の荘園が形成された歴史や、廻船業かいせんが発達した歴史などを「アラカルト」として取り上げ、地域の歴史をさまざまな面から知る特別な展示になりました。



## 二胡の音色に 思わずうっとり

10月22日、周東町の上市集会所  
に  
で二胡演奏会が開催されました。  
おうたん  
王丹二胡アカデミー所属の山本  
氏と藤永氏を招き、中国の伝統的  
な楽器である二胡の説明と「川の  
流れのように」など、なじみのあ  
る曲の演奏が行われました。

会場を訪れた人たちは二胡の素  
敵な音色にうっとりとした様子で  
した。



## 親子で作る楽しいアート写真

10月26日、ハーモニーみわですくすく親子学級「おひるねア  
ート」が開かれました。赤ちゃんをハロウィーンの仮装などに着  
せ替え、専用のマットを背景にアート写真を撮影しました。赤  
ちゃんのご機嫌をとるのに一苦労する場面もありましたが、撮  
れた写真はどれもかわいく、楽しい撮影会になりました。



## 秋の野山を親子で散策

10月31日と11月3日・7日、二鹿野外活動センターで「親子  
で山歩き体験会ロックステーションにも挑戦だ！」が開催され  
ました。参加した親子は険しい山道に足を滑らせながらも、手  
を取り合いながら最後まで歩き切りました。登山の後は体育館  
でボルダリングなどを楽しみ、すがすがしい汗を流しました。



## 今年のキウイは 大きいよ！

10月20日、ほんごう保育園の園  
児たちが園庭に実ったキウイの収  
穫をしました。

剪定した枝をビニールシートの上  
に置き、キウイをみんなで丁寧  
にもぎ取っていきました。昨年に  
比べ、大きく育ったキウイを手  
にした園児たちは「でっかー！」「早  
く食べたいね」と満面の笑みで話  
していました。